

Ressort: Finanzen

Briefporto könnte 2015 erneut erhöht werden

Bonn, 28.06.2014, 12:56 Uhr

GDN - Das Briefporto könnte auch im Jahr 2015 wieder angehoben werden. "Im Herbst werden wir prüfen, ob wir beim Briefporto eine Preisanpassung vornehmen müssen", sagte Postvorstand Jürgen Gerdes im Interview mit der "Rheinischen Post" (Samstagsausgabe).

Diese werde aber "sicher ... nicht gerade hoch" ausfallen, da die Inflation bekanntlich niedrig sei, fügte er hinzu. Das Briefporto dürfe um die Inflationsrate minus 0,2 Prozent erhöht werden, so Gerdes. Eine Erhöhung muss aber bei der Bundesnetzagentur beantragt werden. Zuletzt war das Porto für einen Standard-Brief bis 20 Gramm am 1. Januar 2014 auf 60 Cent angehoben worden. Ein Jahr zuvor war der langjährig gültige Betrag von 55 Cent auf 58 Cent erhöht worden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-36950/briefporto-koennte-2015-erneut-erhoeht-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com